



Nr. 085 / 5. September 2024

Einladung an die Medien: Blutspenden retten Leben – Blutspendetermin im Kieler Landeshaus

Der Konferenzsaal im Landeshaus wird zur Blutspendezentrale: Landtag und Landesregierung rufen gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz (DRK) am kommenden Dienstag (10. September) zur Blutspende auf. Schirmherrin der Aktion ist Parlamentspräsidentin Kristina Herbst, die Ministerpräsident Daniel Günther und Finanzministerin Dr. Silke Schneider auch bei deren Blutspende begleitet.

Zwischen 10 und 14 Uhr können die Spenderinnen und Spender im Landeshaus zu Lebensrettern werden. Im Rahmen der Blutspende können sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf Wunsch auch als Stammzellspender registrieren lassen. Landtag, Landesregierung und DRK laden seit 2005 regelmäßig zur Blutspende in das Landeshaus an der Kieler Förde ein.

Kurzfristig Entschlossene können sich ihren Termin hier reservieren:

<https://terminreservierung.blutspende-nordost.de/m/Landeshaus-Kiel>

Zum Presse- und Fototermin am

Dienstag, 10. September, 13:15 Uhr

vor dem Schleswig-Holstein Saal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

mit Landtagspräsidentin Kristina Herbst, Ministerpräsident Daniel Günther, Finanzministerin Dr. Silke Schneider und dem Präsidenten des DRK-Landesverbandes Torsten Geerds sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Anschließend werden Ministerpräsident Daniel Günther und Finanzministerin Dr. Silke Schneider eine Blutspende leisten.